

## 当社社員がフライングディスク競技「アルティメット」の世界大会に出場しました。

当社社員の関口亜佑美と石原英里子の2名が、フライングディスク競技「アルティメット」の日本代表選手として、アメリカ オハイオ州で開催された世界大会、WFDF2022 World Ultimate Club Championships に出場し、6位の成績を収めました。

同社員は、現在東京都内のクラブチームに所属し、「周りをワクワクさせるようなダイナミックでファンタスティックなアルティメットをするチーム」というスローガンのもと活動しており、当社の業務にも鋭意努力を重ねながら、平日は仕事前後でトレーニングに励み、土日はクラブチームで練習をする等、仕事と同活動の両立を図り活躍しています。

今回の大会出場にあたっては、同社員が所属する部門を中心に長期休暇を取得しやすい環境を整え、多くの社員からの温かい応援や理解のもと、活動をサポートしてまいりました。

今後につきましても、当社の Vision「well-being を共創する」を実現するために、お客さまをはじめ、全社員が豊かな人生を送ることができるよう、社内外の活躍をサポートしてまいります。



「写真提供：一般社団法人日本フライングディスク協会」